

Abierta convocatoria para la 3ª edición de los Premios Rosa María Cano

Detalles Categoría: [Noticias](#) 07 Mar 2014 Escrito por Redacción Artez



+1 < 0

Share

Twitrear < 2

Me gusta Compartir < 1

menéame

Queda abierta la convocatoria hasta el 30 de mayo para presentar propuestas para la 3ª edición de los Premios Rosa María Cano con objeto de reconocer la trayectoria de personas, colectivos o instituciones que hayan destacado en la labor profesional por intervenciones e iniciativas significativas vinculadas a las Artes Escénicas, en tres ámbitos: el de la educación y promoción para infancia y juventud, en el de la gestión cultural y en el ámbito de la visibilidad de las Artes Escénicas, su difusión y promoción.

Los Premios los convoca y concede la Asociación Cívitas que pretende recordar y poner en valor la figura de Rosa María Cano, fundadora de la Asociación y de la Feria de Teatro de Castilla y León Ciudad Rodrigo, reconociendo su labor y empeño por fomentar y promocionar el desarrollo social, cultural, económico y educativo de la sociedad desde las Artes Escénicas.

Para más información: www.feriadeteatro.com

+1 < 0

Share

Twitrear < 2

Me gusta Compartir < 1

menéame



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook